



Marktgemeinde Enzesfeld - Lindabrunn

Einladung zur Exkursion

„Haus der Generationen – Betreutes Wohnen“

Geschätzte Mitbürgerinnen und Mitbürger!
Sehr geehrte Damen und Herren!

Wie Sie aus den verschiedensten öffentlichen Medien in den letzten Wochen entnehmen konnten, steht wieder eine Volksbefragung vor der Tür!

Unsere Visionen zum Thema Ortszentrum ist nicht nur ein neues Gemeindeamt, sondern ein Gesamtprojekt von **leistbaren Wohnungen** (ca. 50 m² Einheiten) für unsere Jugend, die **Gestaltung eines Ortszentrums** für Jung und Alt und unser schon seit 2010 versprochenes Projekt „**Haus der Generationen**“ - „**Betreutes Wohnen**“ im Ortskern von Enzesfeld-Lindabrunn.

Um eine gute Entscheidung treffen zu können, ist es ganz **wichtig zu sehen wovon man spricht.**

Daher laden wir Sie ganz herzlich zu einer Besichtigung eines 2016 eröffneten „Betreuten Wohnens“ in Reichenau an der Rax ein, um Sie zu informieren.

Termin: 22. Oktober 2016 - Busfahrt nach Reichenau

Abfahrt: 12:30 Uhr Brunnen Lindabrunn, 12:40 Uhr Kreisverkehr Sunk, 12:50 Rathaus Enzesfeld.

Ich hoffe, dass ich Ihr Interesse wecken konnte und Sie dieses sehr gelungene Projekt mit mir besichtigen möchten. Es ist eine Abstimmung oder Meinungsäußerung leichter, wenn man sich alle Seiten anhört und ein bereits umgesetztes Vorhaben auch sieht!

Ich freue mich auf Sie / dich
Ihr / euer Bürgermeister
Franz Schneider

Diesen Abschnitt bitte bis spätestens 14. Oktober im Gemeindesekretariat abgeben.

Ich nehme an der Exkursion teil.

Ich habe Begleitperson(en).

Unterschrift